
ОТКРЫТЫЙ ДИАЛОГ

Импульс 
для ярких идей 
и свершений
Председатель Совета Республики 
Национального собрания 
Наталья Кочанова провела встречу 
со студентами и молодыми 
преподавателями в ПГУ.

Молодежь, равно как и 
старшее поколение, 

должна чувствовать ответствен
ность за свою страну и за то, что 
в ней происходит. Такое мнение 
высказала Наталья Кочанова на 
встрече со студентами и молоды
ми преподавателями Полоцкого 
государственного университета.

Обсуждая в рамках от
крытого диалога общественно- 
политическую ситуацию в стране, 
спикер верхней палаты парла
мента призвала не идти на пово
ду у многочисленных фейков и 
провокаций с внешней стороны, 
цель которых поставить незави
симое государство на колени. На 
такие попытки раздора следует 
реагировать, руководствуясь не 
эмоциями, а доводами истории.

-  Не зная прошлого, нель
зя строить будущее. Мы видим, 
чего достигли за многие годы, 
поэтому надо ценить то, что 
сделано предыдущими поколе
ниями. Самое главное сегодня 
-  сохранить спокойствие и су
веренитет нашей страны, толь
ко так она будет развиваться, 
-  сказала Наталья Кочанова.

Одна из площадок, благо
даря которой инициативная мо
лодежь может поучаствовать в 
развитии своего региона, всего 
государства, -  молодежный пар
ламент. Студенты полоцкого вуза 
поинтересовались у Натальи Ко- 
чановой, как она оценивает ра
боту данного объединения.

-  Мы были очень нацеле
ны на создание Молодежного 
совета при Национальном со
брании, сейчас с ним активно 
работаем, ребята привносят 
много интересных предложе
ний, причем которые идут от 
жизни. Молодежные парламен
ты надо развивать, это перспек
тивное направление, в том чис
ле для самих молодых людей, 
-  ответила Наталья Ивановна.

Также она озвучила идею о 
том, чтобы не ограничиваться де
сятью представителями от обла
сти, а чтобы каждый город, рай
он имел своего делегата в данной 
структуре при Совете Республики. 
'По ее мнению, молодежные пар
ламенты открывают перспективы 
для самих участников и помогают 
заметить тех лидеров, которые 
готовы не просто совершенство
ваться в профессиональном пла
не, но и вносить свой вклад в раз
витие родного края.

Небезразличный подход 
молодежь должна проявить и 
в ряде других вопросов, в том 
числе и в вакцинации против 
коронавирусной инфекции, на 
что также обратила внимание 
высокопоставленная гостья. Как 
сообщил ректор ПГУ Олег Рома
нов, 80% сотрудников вуза уже 
вакцинировались от СО\/Ю-19, 
среди студентов этот показатель 
достиг 17%, но работа по имму
низации активно продолжается, 
на базе университетского здрав

пункта организован прививоч- криптовалюты, спорта, физиче- 
ный пункт. ской активности, качества воды и

Наталья Кочанова сообщи- использования водных ресурсов, 
ла, что привилась от коронави- -  Может, потому, что это
русной инфекции, как и члены мой родной университет, мой 
ее семьи. Опираясь на личный родной город, встреча получи- 
опыт, а также тот факт, что сей- лась очень душевной. Я увиде- 
час в республике циркулирует ла, что ребят волнуют абсолют- 
дельта-штамм, много людей тя- но разные вопросы, которые 
жело переносят данную мутацию сегодня касаются развития на-
вируса, в том числе и молодежь, шей страны, причем не только 
посоветовала не игнорировать образовательной системы, но 
вакцинацию, соблюдать дис- и ряда других тем, важных для 
танцию, гигиену рук, строго вы- каждого города и государства 
полнять требования масочного в целом, ~ резюмировала На- 
режима в общественных местах, талья Кочанова.

В полоцком вузе получился В ходе общения председа-
действительно открытый диалог, тель Совета Республики не раз
Председатель Совета Республики подчеркивала свою связь с род- 
искренне делилась с молодежью ным Полоцком. Сегодня, по ее
примерами из личной жизни, мнению, древнему городу надо 
фактами биографии, которые придать новый импульс, в чем 
неразрывно связаны с Полоцком поможет комплекс мер по раз- 
и Новополоцком, откровенно го- витию данного региона до 2025 
ворила о событиях, волнующих года.
всех белорусов. И открытость -  Кроме того, что должны
спикера порождала самые раз- быть открыты новые производ
ные вопросы от аудитории -  на- ства, созданы новые рабочие 
чиная от предстоящих изменений места, одно из приоритетных
Конституции Республики Бела- 5 направлений развития Полоц- 
русь, ситуации по коронавиру- ка, конечно, “  его туристический 
су, сотрудничества российской и потенциал, и здесь надо делать 
белорусской молодежи в рамках акцент на историю. Все мы зна- 
Союзного государства, экономи- ем, что это самый древний город 
ческих перспективах модерни- в стране, наши корни и духов- 
зации ОАО «Нафтан» и заканчи- ность, истоки православия, ~ 
вая темой создания белорусской считает Наталья Кочанова.

МНЕНИЕ
Петр РЕЗКИН, директор Института повышения 
квалификации и переподготовки ПГУ:
-  Тема реформирования Конституции Республики Беларусь 

широко обсуждалась на диалоговых площадках в НовополЬцке, 
в которых я также принимал непосредственное участие. Поэтому 
мне было особенно интересно услышать о предстоящих изме
нениях из уст председателя Совета Республики. Из озвученных 
новых подходов особенно важными считаю придание конститу
ционного статуса Всебелорусскому народному собранию, ведь 
по сути появляется дополнительный орган управления, а также 
распределение полномочий ветвей власти, наделение их от
дельными дополнительными функциями, в частности, предусма
тривающих возможность для граждан обратиться в Конституци
онный суд, если они не смогли решить свою проблему в других 
инстанциях. Все это, считаю, придаст новый импульс развитию 
государства, в котором нам, молодым, потом жить и развиваться.

Зная, что Наталья Ивановна из Полоцка, для нас, препода
вателей, студентов, было интересно узнать ее мнение о тех со
бытиях, которые происходят в стране, касающихся общественно- 
политической, эпидемиологической ситуации и прочих момен
тах. Диалог получился очень открытым и полезным для всех.

Наталья РЫЖКОВА, фото автора.


